



Songs in Europe

**Garrovillas de Alconétar – Cáceres,
30 de enero – 4 de febrero 2015**

ESPAÑA



30 de enero de 2015 – Llegada

Llegamos al aeropuerto de Madrid por la tarde para recoger al grupo turco. Desde allí, nos fuimos a Madrid para hacer una rápida visita cultural y comer. Después regresamos al aeropuerto para recoger a los socios eslovacos e ingleses e irnos a **Garrovillas de Alconétar**. El grupo alemán fue directamente con su coche a la localidad, donde les esperaban otros participantes españoles

31 de enero de 2015 – Visita a Mérida; actuación y taller de flamenco

El sábado por la mañana, después de desayunar, visitamos **Mérida** (Ciudad Patrimonio de la Humanidad). Primero, nuestro guía nos enseñó el anfiteatro y teatro romanos. Allí, miembros del grupo, aprovechando la acústica, comenzaron de improviso a cantar. Después, continuamos visitando la ciudad y sus monumentos romanos: Templo de Diana, Puente romano, Alcazaba,...). Durante la visita nos encontramos con una procesión de estudiantes, lo cual gustó mucho a todo el grupo.



Después de comer, fuimos a Cáceres para asistir a una **actuación de flamenco**, donde pudimos ver diferentes tipos de baile. Una vez finalizada la actuación nos dirigimos a la Escuela de danza Sbelta para participar en un **taller de flamenco**, donde Armando, nuestro profesor nos enseñó diferentes pasos. Cuando el taller terminó, fuimos a cenar y regresamos a Garrovillas.



1 de febrero de 2015 – Visita a Garrovillas, actuación y taller de folklore extremeño

El domingo por la mañana, tuvimos una **visita cultural guiada por Garrovillas**, donde vimos algunas iglesias: Santa María, San Pedro... Allí pudimos escuchar a las monjas de clausura cantando en español e indio, su lengua materna. También, una de las componentes del grupo turco les dedicó el Ave María en turco y en latín. Continuamos nuestro recorrido por la Plaza Mayor, declarada Monumento Histórico-Artístico Nacional, con sus arcos góticos y fachadas clásicas. Al lado de la plaza pudimos visitar el Corral de Comedias del siglo.... Finalmente, fuimos al Museo Etnográfico.



Después de comer nos trasladamos al Centro Social donde tuvo lugar el **taller de folklore extremeño**. Algunos miembros del grupo local “El Escaramujo” actuaron para nosotros vestidos con sus trajes tradicionales. Después de la actuación, nos enseñaron la canción y jota “El Redoble”, así como, a tocar las castañuelas. Posteriormente, los otros grupos nos enseñaron canciones y bailes de sus países y tuvieron la oportunidad de presentar sus organizaciones.

Tras la cena, disfrutamos de una velada con nuevas canciones y bailes de los distintos países.



2 de febrero de 2015 – Visita a la Parte Antigua de Cáceres; ensayo de una coral.

El lunes nos trasladamos a **Cáceres**. Después de dejar las maletas fuimos al centro de adultos “Martín Cisneros” del cual depende el AEPA de Garrovillas, donde fuimos recibidos por varios profesores y degustamos dulces típicos.

Más tarde, fuimos a la parte antigua (Ciudad Patrimonio de la Humanidad) donde nos esperaba un guía turístico. Desafortunadamente la visita tuvo que interrumpirse debido a la lluvia.

A última hora de la tarde, después de la reunión de evaluación y tiempo libre, nos reunimos con una coral de la Concatedral de Santa María que ensayaba esa tarde. La coral lleva trabajando 20 años y han actuado en diferentes lugares de España y el extranjero. Interpretaron canciones tanto religiosas como de otros estilos. Además, tuvimos la oportunidad de ser los primeros en escuchar una nueva canción que estaban ensayando.



3 de febrero de 2015 – Taller de danza moderna; visita al museo Vostell y los Barruecos

El martes, nos despedimos del grupo turco. Más tarde, por la mañana, fuimos de nuevo a Sbelta para participar en el taller de danza moderna donde nuestra profesora nos enseñó una coreografía.



Finalizado el taller fuimos al **Parque Natural los Barruecos** (Malpartida de Cáceres) donde se encuentra el Museo Vostell.



4 de febrero de 2014 – Despedida.

Este día los distintos grupos fueron dejando el hotel.

Fin de la convivencia en España y satisfacción por el trabajo bien hecho. Fin de la convivencia en Eslovaquia y momento de la despedida con emoción, pero con muchas ganas de la próxima reunión en la acción en Alemania.

Este proyecto ha sido financiado con el apoyo de la Comisión Europea.

Esta publicación [comunicación] es responsabilidad exclusiva de su autor, y la Comisión no se hace responsable del uso que pueda hacerse de la información contenida en el mismo.